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Avenir des petits cinémas indépendants
Question écrite n° 8241

Texte de la question

M. Patrick Hetzel attire l'attention de Mme la ministre de la culture, sur l'avenir des petits cinémas indépendants.
S'ils sont des acteurs culturels essentiels pour la dynamique des villes de taille moyenne et de leur bassin de
vie, souvent rural, ils souffrent aujourd'hui fortement du trop grand nombre de séances hebdomadaires
imposées par les grands distributeurs, en totale déconnection avec la capacité de spectateurs du territoire. Ceci
place les directeurs de ces cinémas devant un dilemme perdant : faire tourner les salles à vide plutôt que de
diversifier l'offre de films pour contenter les distributeurs ou se voir refuser l'accès à des films importants par ces
mêmes distributeurs, notamment en sorties nationales. Aussi, il lui demande si le Gouvernement envisage de
réguler le nombre de séances hebdomadaires imposées par les distributeurs sur les petits cinémas
indépendants afin de faciliter une programmation adaptée à leur chalandise et ainsi assurer leur pérennité.
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